

Página principal

Quiénes somos

Programas

Temas Relevantes

Noticias

🕞 Centro de Documentación

Galería de Fotos

🕞 Cómo Colaborar

Enlaces

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

ADICCIONES











05/10/2009

MEXICO: Pedófilos amedrentan a sus víctimas

Recurso para evitar que lo denuncien

Juan Antonio Espinoza

Tijuana.- La amenaza es el principal recurso al que recurren los pedófilos para abusar de los menores de edad, quienes por lo general se encuentran entre la misma familia del niño, reveló Jesús Alberto Sandoval Franco

El coordinador de Alianza Civil, señaló que incluso el mismo padrastro del menor resulta ser el pedófilo que lo tiene sometido bajo amenaza para que no lo denuncie.

Dijo que cuando los menores son víctimas de estos depredadores sexuales se comportan de manera diferente a la usual, porque si antes eran comunicativos dejan de serlo, y empiezan tanto a padecer insomnio como a perder el apetito.

Incluso comentó que pierden el interés por los juegos infantiles tradicionales y constantemente están muy callados, además de que empiezan a mostrar una actitud belicosa ante las personas con las que tenían mayor contacto, como sus padres, tíos y personas que están a su cuidado.

Esto, debido a que el pedófilo los mantiene bajo amenaza de que si revelan el "secreto" que les han obligado a guardar, le causarán daño a ellos o a sus seres más queridos.

"El niño en un intento de proteger a sus seres queridos, empieza a comportarse más hermético, ese es el síndrome del niño que está siendo presa de la pedofilia", expuso.

Sandoval Franco alertó que lo más grave del caso es que los pedófilos son los más cercanos a los niños, quienes ahora utilizan los medios electrónicos para contactarlos haciéndose pasar por menores de la misma edad

Se les llama -advirtió- delincuentes cibernéticos, terminó que se acuñó para estas personas, por lo que ya se están implementando algunos programas de prevención con ese nombre.

Lo anterior para alertar a la sociedad sobre estos delincuentes cibernéticos, quienes incluso se esconden entre la misma familia, porque en muchos de los casos resulta ser un pariente cercano, como un padrastro.

Por lo que como Alianza Civil trabajan en el tema para prevenir a los padres de familia de este mal social, yendo a las escuelas para capacitar a los maestros a fin de que puedan detectar a los menores que son presa de amenazas por parte de los pedófilos, así como a los progenitores para que también puedan hacerlo.

Lo anterior debido a que en Baja California hay 60 mil niños en situación de riesgo, de los cuales muchos podrían estar sufriendo el acoso o abuso sexual de pedófilos, porque están demasiadas horas solos sin el cuidado directo de sus progenitores.

"Entre menos estén supervisados por sus padres corren mayor riesgo", alertó.

Y los niños de la calle son los que corren mayor peligro de ser abusados por los pedófilos, debido a que viven en la vía pública, en cambio los que tienen un hogar, están expuestos cuando no tienen la supervisión de sus padres, principalmente.

El funcionario alertó que la amenaza es el recurso que utilizan los



BUSCAR



pedófilos para abusar de los menores antes que los regalos que prometen, porque en muchos de los casos nunca cumplen, debido a que con lo primero ya los convencen.

La herramienta número uno -especificó- es la comunicación de los padres con los hijos, la número dos es la amenaza y la tercera son todas las oportunidades que se les presentan y que suelen aprovechar para abusar de los menores.

Casos que han detectado en algunas escuelas de Tijuana pero por discreción se canalizan directamente con los psicólogos que colaboran con Alianza Civil para atenderlos.

jespinoza@elsoldetijuana.com.mx

http://www.oem.com.mx

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente. Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5. Sitio administrado con Cyclope de Código Sur.